
CPL 2023-2024
compte rendu de l'aael du 15.06.2024 à mont saint guibert

présents :
31 équipes présentes, 14 représentées

ouverture de l'aael
jean-luc remercie guibertin qui nous accueille, en particulier éric qui a permis cet acceuil
il souhaite la bienvenue aux loisirs qui ont tenu à être présent(e)s

il n'y a plus eu de souci de communication pour l'invitation à l'aael

jean-luc rappelle que beaucoup d'informations sont accessibles par tou(te)s
ainsi, sur le portail de la fvwb, il y a les calendriers, les classements, et l'administration des clubs (affiliatons, facturations, …)
sur le site du bwbc, il y a un onglet ''loisirs''
cet onglet donne accès à 3 rubriques : ''annonces'', ''calendriers & affiliations'', ''résultats & classements''

dans la rubrique ''annonces'' se trouvent pas mal d'articles (parmi lesquels les slides qu'on va commenter maintenant)
dans la rubrique ''calendriers & affiliations'' se trouvent entre autres les calendriers et les coordonnées des équipes
(les listings de participation ne sont plus publiés sur le site du bwbc depuis qu'on affilie via le portail de la fvwb)
dans la rubrique ''résultats & classements'' se trouvent entre autres, la situation des rencontres et les classements

ordre du jour de l'aael
les discussions sont alors entammées sur base des slides qui ont été publiés sur le site du bwbc et transmis par e-mail

les calendriers
la situation des rencontres
les rencontres non jouées
les rencontres modifiées
les résultats et les classements
les podiums du fair play

ensuite, divers points sont abordés
à propos des inscriptions en divisions ''extrêmes''
à propos de l'hospitalité en loisirs
à propos des rencontres ''en interne''
à propos des effectifs des divisions
à propos des affiliations
à propos d'autres :

discrimination, contrôle, effectif des divisions, communication, niveau des équipes, plage horaire, 
w-e, coupe, publications, digitilisation, calendriers, fvwb

slide des calendriers (màj du 14.03.2024)
jean-luc rappelle le code des couleurs utilisé dans les calendriers publiés sur le site du bwbc ( principe du feu rouge)
en début de saison 2023-2024,

5 nouvelles équipes nous ont rejoint (contre 10 la saison passée)
1 en dames : blue panthers (a commencé dans la division la plus basse)
4 en mixtes : 

etterbeek rocket, great balls of fire et tornatos (ont commencé dans la division la plus basse)
gliders a commencé (a commencé dans la division la plus haute)

5 équipes nous ont quitté (contre11 la saison paséée)
en L1 : indiens
en L2 : roux
en L5 : accros et star ice
en Ld2 : villers dames

plusieurs équipes loisirs regrettent de faire les frais des clubs provinciaux qui les hébergent
il est de plus en plus difficile de créer une nouvelle équipe, généralement pour des problèmes de salle
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slide de la situation des rencontres (au 14.06.2024)
jean-luc rappele le code des couleurs utilisé dans la situation des rencontres (même principe)
sur base de ce code, on peut observer :

cases rouges :  4 rencontres sans nouvelles (contre 13 la saison passée)
cases jaunes : 23 feuilles de matchs manquantes (contre 23 la saison passée)

par rapport à la saison passée, cela indique une diminution des rencontres sans nouvelles (on passe de 13 à 4)
gaetan fait observer les 904 rencontres connues sur 908 : il estime remarquable d'arriver à un tel taux (99 %)
jean-luc poursuit : les feuilles de match restent le tendon d'achille de notre système d'affiliation
en loisirs, nous optons pour la régularisation plutôt que pour la sanction
pour rappel, on affilie (d'office) les personnes qu'on trouve dans les feuilles de match
(thibault et jean-luc peuvent ''aider'' les clubs loisirs, mais pas les clubs provinciaux)
comment faire pour que les feuilles soient transmises plus régulièrement ? la question reste posée
pour rappel, tous les moyens de communication étant acceptés, il ne devrait pas y avoir de souci
pour rappel, toute rencontre prise en compte dans les classement nécessite (normalement) une feuille de match

slide des rencontres non jouées (au 14.06.2024)
jean-luc fait observer dans le slide que 23 rencontres n'ont pas été jouées

5 en L1, 1 en L2, 3 en L3, 2 en L4, 4 en L5, 0 en Ld1, 8 en Ld2
jean-luc fait observer qu'il y a donc eu 885 (908-23) rencontres jouées

il estime cela remarquable, étant donné que tout se réalise sur base volontaire ...
outre les 4 rencontres sans nouvelles, cela fait donc 19 rencontres non jouées avec résultat

il y a donc 23 rencontres non jouées : 4 avec un score (0-0) et 19 avec un score (3-0)
les rencontres non jouées avec résultat rouvrent (encore une fois) le débat sur ces résultats :

=> elles impactent les classements alors qu'elles n'ont pas été jouées
=> les descendants ne seraient pas les mêmes si on ne comptait pas les points gagnés sans jouer

nos aut' rappelle avoir fait les frais de cette situation en fin de saison passée
s'en suit un débat sur les rencontres non jouées qui ne sont pas prises en compte de la même manière

il n'y a pas d'accord sur le fait de considérer toutes ces rencontres avec un même score de (0-0)
=> l'aael ne s'accordant pas, la situation actuelle est reconduite (3-0 sur accord des équipes)

jean-luc clôt la discussion en rappellant (kant m'aime) que nous sommes en loisirs pour jouer

slide des rencontres modifiées
jean-luc explique comment a été obtenu ce document

on peut y voir que certaines rencontres ont été déplacées plusieurs fois
le fait qu'une rencontre soit changée n'implique pas que ce soit à la demande de l'équipe visitée

il y a eu 284 changements (de commun accord)
en 23-24 : 284 (52 en L1, 42 en L2, 32 en L3, 31 en L4, 48 en L5, 24 en Ld1 et 55 en Ld2)
en 22-23 : 199 (25 en L1, 21 en L2, 21 en L3, 38 en L4, 45 en L5, 18 en Ld1 et 31 en Ld2)

jean-luc fait observer une forte augmentation des changements (284 contre 199)

il est aléatoire de tirer une conclusion de ces chiffres
=> en effet s'ils comptabilisent les rencontres changées, ils ne reflètent pas les équipes qui demandent

la dépendance vis à vis des équipes de provinciale est en nette augmentation
(des équipes loisirs ''font les frais'' d'équipes de provinciale pour des questions de gestion de salles)

il rappelle que l'optimisation de l'utilisation d'une grille unique permet d'éviter beaucoup de changements
quand on utilise la même grille pour toutes les divisions loisirs, il est possible de garantir que seront rencontrées toutes 
les contraintes d'alternances et que toutes les contraintes de simultanétités de salle demandées : cela permet d'éviter 
beaucoup de changements ''à la source''
=> l'aael décide de garder la grille de 14 de la fvwb

jean-luc ne s'inquiète pas du nombre de changements tant que les deux équipes sont d'accord
il vaut mieux un changement qui permet à une rencontre d'avoir lieu, qu'une rencontre qui n'aura pas lieu

n'oublions pas que nous sommes en loisirs pour jouer
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slide des résultats et classements (au 14.06.2024)
analyser un classement, ce n'est pas uniqement regarder les points (certes le critère principal)
il convient d'également prendre en considération le nombre de victoires, le set-average, etc …
les classements graphiques font apparaître les tendances d'un classement
mais pour éviter des discussions à l'infini, l'aael a décidé ''2 montants & 2 descendants''

jean-luc annonce les mouvements entre division à partir de ce slide des résultats et classements au 14.06.2024
il fait observer :

en L1, deux équipes se détachent en tête, dont lasne qui termine 1er
une équipe à la traîne, rixensart, qui descend en L2 avec schuman

en L2, une équipe se détache en tête, euro 3 qui termine donc 1er
euro 3 monte donc en L1 accompagné de uaae
les deux dernières équipes classées, saint georges et charnière descendent en L3

en L3, une équipe se détache en tête, chant d'oiseau 1 qui termine donc 1er
chant d'oiseau 1 monte donc en L2, accompagné de wemmel
une équipe à la traîne, villers iraptors,qui descend en L4 avec amivoc

en L4, une équipe se détache en tête, vxl qui termine 1er
vxl monte donc en L3, accompagné de perwez
les deux dernières équipes classées, archiducs et braine 3 descendent en L5

en L5, une équipe se détache en tête, etterbeek rocket qui termine 1er
etterbeek rocket monte donc en L4, accompagné de happy time
trois équipes à la traîne

en Ld1, trois équipes se détachent en tête, dont sporta brussels dames qui termine 1ère
une équipe à la traîne, yellow cobras d1, qui descend en Ld2 avec ecaussinnes dames

en Ld2, une équipe se détache en tête, barbar dames qui termine 1ère
barbar dames monte donc en Ld1, accompagnée de blue panthers
deux équipes à la traîne

jean-luc rappelle que selon les inscriptions, il sera peut-être nécessaire de ré-équilibrer les divisions
=> l'aael décide de retenir comme critère au cas où cette situation se présenterait de favoriser les montées

jean-luc fait ensuite part des demandes particulières reçues
compte tenu des classements, certaines demandes ne sont plus d'actualité

(schuman @ L2, perwez @ L3, blue panthers @ Ld1)
great balls of fire a demandé de monter en L4

étant donné l'avance, il serait ''dommageable'' de rester en L5 (cfr classement graphique)
=> l'aael accède à la demande de great balls of fire de monter de L5 en L4

ecaussinnes dames a demandé de rester en Ld1
en cas de demandes particulières, l'aael favorise les montées, pas les ''non-descentes''
=> l'aael n'accède pas à la demande d'ecaussinnes dames de ne pas descendre de Ld1 en Ld2

soignies dames a demandé de monter en Ld1
baptiste transmet une remarque de soignies dames comme quoi le résultat de la rencontre du 11.06 

bxl-est dames >< soignies dames n'aurait pas été pris en compte et que soignies dames 
serait alors 2ème et monterait

après vérification de ce que le résultat bxl-est dames >< soignies dames  a bien été pris en compte, et 
compte tenu du classement graphique (à égalité de points avec blue panthers)

=> l'aael accède à la demande de soignies dames de monter de Ld2 en Ld1
charniere a demandé de rester en L2

en cas de demandes particulières, l'aael favorise les montées, pas les ''non-descentes''
=> l'aael n'accède pas à la demande de charniere de ne pas descendre de L2 en L3

braine 3 a demandé de rester en L4
en cas de demandes particulières, l'aael favorise les montées, pas les ''non-descentes''
=> l'aael n'accède pas à la demande de braine 3 de ne pas descendre de L4 en L5

uaae 2 a demandé de monter en L4
uaae 2 fait remarquer que les nouvelles équipes inscrites sont trop fortes et montent

cela empêche les ''anciennes'' équipes de monter, d'où sa demande
accepter une telle demande créerait un déséquilibre entre les effectifs de L5 et L4

bernard signale qu'il est probable que yellow cobras arrête en L5 (plusieurs joueurs se sont 
inscrits à villers suite à la fermeture de la salle de sombreffe pour travaux)

=> l'aael conditionne l'accession à cette demande aux inscriptions afin de ne pas créer de 
déséquilibre d'effectif entre la L5 et la L4

soignies a demandé de monter en L3
=> l'aael conditionne l'accession à cette demande au fait que uaae 2 monte en L4
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slide des podiums du fair play (au 14.06.2024)
jean-luc explique avoit tenu compte des réponses jusqu'au 14.06.2024
il fait remarquer que 17 équipes n'ont pas répondu

le slide synthétise vos choix
jean-luc proclame

en L1,
gliders l'emporte devant woluwe et sharks

en L2,
uaae l'emporte devant (charnière, clan, écaussinnes)

en L3,
esi-sb l'emporte devant villers iraptors et chant d'oiseau 1

en L4,
vxl l'emporte devant twelve monkeys et braine 3

en L5,
villers loup bar l'emporte devant yellow cobras et (bousval, etterbeek rocket)

en Ld1,
yooopettes l'emporte devant rixensart dames et chika chika

en Ld2,
guibertin dames l'emporte devant bretz'elles et barbar dames

à propos des inscriptions en divisions ''extrêmes''
jean-luc fait observer que cette manière de fonctionner est utile

gliders s'est inscrit en L1 et s'y maintient : heureusement que gliders ne s'est pas inscrit en L5 !
=> l'aael confirme le principe de n'inscrire les nouvelles équipes que dans les divisions extrêmes

des équipes de L5 se plaignent de ce que les nouvelles équipes en L5 sont trop fortes et montent en L4
cela empêche les anciennes équipes de monter
il n'y a pas de solution à ce souci (à part augmenter le nombre des montants et descendants entre L5 et L4 ?)

à propos de l'hospitalité en loisirs
à chaque aael, cette discussion revient, mais il n'y a pas de solution à ce débat opposant ceux qui veulent règlementer 
comme en provinciale à ceux qui jouent en loisirs justement pour éviter ces tracasseries
initialement ce débat a porté sur l'âge des provinciales (de moins de 36 ans)
ensuite il a abordé les nationales, et enfin il a soulevé les promotions
jean-luc clôt la discussion en rappelant que nous sommes dans une fédération
gaetan explique que pour changer dans un sens souhaité, il faut introduire une modification des articles concernés
jean-luc communique être disponible pour une telle démarche avec thibault
il élargit le débat aux jeunes qui évoluent en loisirs :

commençant avec un parent et ne posant pas de problème, cela ne respecte pas le fait d'avoir 35 ans …
baptiste fait remarquer que les jeunes de moins de 18 ans peuvent jouer partout

jean-luc conclut cette discussion :
en l'état actuel, seules les personnes entre 18 et 35 ans ne peuvent pas jouer dans les 2 championnats

à propos des rencontres ''en interne''
les rencontres en interne n'ont pas posé de problème cette saison
la saison prochaine, la question pourrait se poser pour :

en L1 : eurovolley et nivelles
en L2 : chant d'oiseau et eurovolley
en L4 : villers

il ne sert à rien de planifier ces rencontres en début de championnat puisque rien n'empêche les équipes de les reporter
=> l'aael ne demande plus à ce que les matchs en interne soient dans les premières journées
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à propos des effectifs des divisions
jean-luc explique que depuis longtemps il voudrait bien voir l'effectif de la L2 diminuer
pour rappel, en loisirs on essaie de tendre vers 12 équipes par division, soit d'avoir 12 ± 1 équipes par division

pour le moment, nous avons :
12 équipes en L1, L3 et L5
13 équipes en L2 et en L4
11 équipes en Ld1 et Ld2

en cas de trop d'inscriptions, l'aael a décidé de favoriser les montées
ainsi la saison écoulée, nous avons fait monter 2 équipes supplémentaires de L5 vers la L4
(après avoir pris préalablement en compte les désincriptions)

par contre, en cas de trop d'inscriptions ''par le haut'', favoriser les montées ne fonctionnera plus
si cela devait se produire, il faudra imaginer une alternative :

dédoubler la L1 ?
faire plus de descentes de L1 vers la L2 que de montées de L2 vers la L1 ?
… ?

une application stricte de la règle ''2 montants – 2 descendants'' fige la situation dans les divisions

en fonction des inscriptions et désinscriptions éventuelles, il sera peut-être nécessaire d'adapter les divisions
=> l'aael reconduit sa décision de favoriser les montées sur base volontaire en cas de nécessité

à propos des affiliations
comme dorénavant on ne désaffilie plus tout le monde entre deux saisons, jean-luc rappelle aux clubs loisirs qu'ils 
doivent désaffilier leurs loisirs qui ne continuent pas, faute de quoi cela leur sera facturé par la fédération
les clubs provinciaux le savent déjà
tous les clubs peuvent affilier et désaffilier leurs loisirs
il a été convenu avec la fédération que thibault et jean-luc peuvent continuer à aider à affilier et/ou désaffilier des 
loisirs des clubs loisirs, mais ils ne peuvent pas le faire pour les clubs provinciaux

si certains loisirs souhaitent jouer en provinciale la saison prochaine :
pour ce faire, ils doivent impérativement être affilié(e)s dans ces clubs provinciaux (avec une licence A)
cela suppose qu'ils soient préalablement désaffilié(e)s de leur club loisirs, faute de quoi le club provincial où 
ils souhaitent aller jouer ne pourra pas les affilier

à propos d'une ''discrimination'' des loisirs
constat est que des provinciales peuvent jouer en provinciale et en loisirs
excepté les dames qui peuvent jouer en mixte et en dames, les loisirs ne peuvent pas jouer dans plusieurs équipes

plusieurs équipes se sont plaint de ce que des loisirs jouent dans plusieurs équipes
jean-luc a bien constaté cette ''nouvelle tendance''
il rappele que le contrôle des fdm n'a pour objet que de s'assurer que tou(te)s soient bien affilié(e)s

à propos du contrôle des loisirs
jean-luc transmet les questions de francis :

les loisirs ne sont-ils pas en train de devenir des réserves de nationales et de provinciales ?
comment savoir si les adversaires sont bien affiliés ?
comment savoir si les noms inscrits sur les fdm sont bien les noms des adversaires ?
il pose la question : faut-il en arriver à vérifier les cartes d'identité ?

bernard répond que nous ne sommes pas habilités à demander une carte d'identité
vincent répond que nous ne pourrons pas empêcher la tricherie
jean-louis pose la question : pourquoi tricher en loisirs ?
didier n'a pas envie de continer à en discuter car cela ne pose aucun problème dans la très grande majorité des matchs
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joel demande pourquoi on ne publie plus le listing des affilié(e)s
jean-luc répond que le listing qui est généré suite au contrôle des fdm ne comporte que les participant(e)s
comme à l'entre saison, on ne déssaffilie plus tout le monde, le lisitng des participant(e)s n'est plus celui des affilié(e)s
ce sont maintenant les équipes qui gèrent leurs affilié(e)s entre les saisons

à propos de la communication
un qui pro quo s'est produit suite à un manque de communication (entre wemmel et villers)
les calendriers sont mis à jour hebdomadairement
sur le site du bwbc, les changements par rapport à la publication précédente sont surlignés en jaune
sur le portail de la fvwb, les changements engendrent automatiquement des mails aux responsables des clubs
=> jean-luc transfère ces mails aux contacts des équipes pour éviter que ce genre de qui-pro-quo ne se reproduise
joel suggère aux contacts des équipes de mettre systématiquement en copie de leurs mails leurs adversaires

à propos du niveau des équipes en Ld1
anne françoise explique qu'en Ld1, il y a 5 équipes ''fortes'' et les autres
chika chika a proposé de faire 3 divisions pour avoir des niveaux plus homogènes
=> jean-luc a simulé 3 divisions, mais ça n'a pas beaucoup de sens sans nouvelles inscriptions suffisantes
il y a actuellement 21 équipes en Ld : comment répartirait-on les 21 équipes ?
cela réduirait fortement le nombre de rencontres
=> l'aael ne retient pas l'idée de faire 3 divisions en Ld

nicolas fait remarquer qu'il y a une situation similaire en L5 (une différence très importante des niveaux)
jean-luc rappelle à cet égard la demande de uaae de monter (4è, mais derrière 3 nouvelles équipes)
plusieurs équipes signalent encore un comportement inapproprié de happy time
=> l'aael n'a pas d'alternative

à propos de la durée des rencontres (suite à un souci amivoc >< barbar ixelles)
jean-luc relaie un constat de paul emmanuel : il arrive que des matchs s'arrêtent sur le score de 2-2 (faute de temps)
il rappelle que le match réserve fait déjà souvent les frais d'une plage horaire trop courte
il fait encore remarquer que pas mal d'équipes arrivent souvent en retard
question d'amivoc : serait-il possible de jouer en limitant à 4 sets ? (=> résultats 3-0, 3-1 ou bien 2-2)
jean-luc estime que si c'est théoriquement possible, ça risque de poser en pratique un souci avec le portail (fedinside)
=> l'aeel ne retient pas cette proposition de limiter de jouer en 4 sets maximum

à propos de ne pas jouer le w-e (amivoc)
jean-luc relaie le rappel de paul emmanuel : son équipe (amivoc) est venue en loisirs pour jouer en semaine, pas le we
les loisirs ne devraient pas jouer le w-e (qui est réservé pour les provinciales)
cela éliminerait le risque d'avoir des matchs qui se suivent (dimanche et lundi) quand on change de semaine
jean-luc explique que cela concerne un vingtaine d'équipes (5 en L1, 4 en L3, 5 en L5, 3 en Ld1 et 3 en Ld2)
il peut certes comprendre que les provinciales aient besoin de salles le w-e pour leurs championnats, mais il n'a pas eu 
de plainte de clubs comme quoi les loisirs prendraient les terrains des provinciales
il pose néanmoins la question : pourquoi des loisirs ne pourraient-ils pas pratiquer leur loisir le w-e ?
=> l'aael ne retient pas la demande de ne pas jouer les w-e

à propos de la coupe
la coupe avec un tour final était fort appréciée
malheureusement, plusieurs finalistes ne venant pas, la coupe a fini par être abandonée
proposition : faire une coupe sans tour final
si caser ces rencontres supplémentaires risque d'être compliqué en loisirs mixte, ça pourrait par contre être une piste 
pour générer des rencontres en dames
=> l'aael ne se prononce pas
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les publications sur le site du bwbc et le portail de la fvwb
jean-luc rappelle encore que 

le site du bwbc est une source de renseignements
il y a une série d'articles qui sont publiés sur le site du bwbc (onglet ''loisirs'', rubrique ''annonces'')
ces articles comprennent vos évènements et des ''modes d'emploi''
ils concernent :

les inscriptions, les coordonnées et les contraintes
les calendriers, les contraintes et les changements
la situation des rencontres
les résultats et classements
l'incitation double forfait

les annonces des équipes qui le demandent sont aussi publiées (tournois, …)
le portail est un outil utile pour les équipes

les calendriers y sont plus faciles à utiliser que ceux sur le site
les dates et les coordonnées des salles y sont en effet compilées

à propos de la digitalisation
la ''fréquence'' des mises à jour la saison passée ont été :

sur le site
calendriers, situation des rencontres et résultats et classements ont été mis à jour hebdomadairement

sur le portail
les changements ont été faits hebdomadairement
les résultats pouvant être encodés par les équipes n'ont été encodés que sur demande

jean-luc fait remarquer la ''frilosité'' des loisirs vis à vis de l'utilisation du portail
certes, le portail est bien utilisé pour les calendriers
par contre, il n'en va pas de même en ce qui concerne

les affiliations
dans la mesure où on ne désaffilie plus tout le monde à l'entre saison, le recensement des 
participant(e)s (via la correction des fdm) ne correspond plus aux affilations
il est donc difficile à évaluer l'évolution des affilations
pour rappel, thibault et jean-luc sont autorisés à affilier dans les clubs loisirs (8000) mais 
pas dans les autres clubs (''classiques'')
jean-luc estime à trois quarts les nouveaux ''affiliés d'office'' dans les clubs loisirs
il en profite pour rappeler qu'il ne faut pas oublier de désaffilier à l'entre-saison

les résultats
12 % des résultats ont été encodés sur le portail par les équipes

(66 en mixtes, et 39 en dames soit 105 sur 908 rencontres)

=> l'aael demande (à jean-luc) de compléter les résultats manquants de manière à ce que les classements finaux 
soient identiques sur le site et le portail

à propos des calendriers de la saison prochaine
=> l'aael demande que le championnat commence vers la mi septembre et finisse vers la fin mai, 
elle demande également de ne pas jouer pendant les vacances scolaires tant francophones que néerlandophones

jean-luc annonce qu'a priori :
avant la mi-aout, seront publiés sur le site du bwbc (ainsi que sur le portail de la fvwb)

les calendriers (semainier, contraintes, contrôle des salles et calendrier)
les coordonnées des équipes (contacts et salles)

avant la fin aout, seront publiés sur le site du bwbc les documents pour la saison prochaine
feuille de match
aptitude médicale
liste de participation
liste de désaffiliation
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à propos de la fvwb
jean-luc annonce qu'il a assisté à l'ag des clubs du bwbc

la directrice de la fédération y a annoncé favoriser la promotion du sport de haut niveau
(ndlr : ce qui est logique, une fédération étant ''jugée'' par rapport à ses résultats)

la fédération a également décidé de changer de programme de gestion sportive :
on va quitter ''fedinside'' pour ''clubee''

clôture de l'aael

jean-luc clôture l'assemblée en rappelant l'importance de la notion de respect
cela va beaucoup plus loin que l'envoi des feuilles de match

avec la covid, on l'a un peu négligée, voire oubliée, mais elle est fondamentale en loisirs
respectons l'adversaire

respectons l'arbitre
respectons les infrastructures

respectons …

à y bien regarder, beaucoup de points discutés n'auraient pas à l'être s'il avait un peu plus de respect …
certes, la ''société en général'' déteint sur les loisirs, mais ce n'est pas une raison valable …

jean-luc libère l'assemblée pour une 3ème mi-temps bien méritée …
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